

中部地区自治協議会だより

第4号 中自協通信

編集・発行／中部地区自治協議会

発行日：平成30年1月1日

“元気なあいさつ地域の和 みんなのあいさつ中部の輪”

中部地区自治協議会「一徳運動テーマ」

中部地区自治協議会
会長 河野 政敏



新年、明けましておめでとうございます。

中部地区の皆様方には、希望に満ちた輝かしい新年をご家族揃ってお迎えのことと存じます。

2年目となる昨年も、色々な事業を皆様方のご協力で行ってまいりましたが、これからも、子供たちからお年寄りまでが安心して暮らせる住みよい中部地区のまちづくりに邁進していかなければなりません。そのためには、色々な事業活動を通して、お互いの繋がりや信頼関係を構築していくことが重要となってまいります。

今後とも皆様方の温かいご支援とご協力をお願いいたします。

ご報告

市政懇談会が開催されました

平成29年11月27日（月）に、第5回目となる「市政懇談会 おじゃましま～す！市長です」が開催されました。市政情報の紹介の後、提出していた3件の地域課題について市の考え方の説明があり、その後、その他の件も含め質問が多くなされ、みなさん熱心に意見交換をされていました。



*裏面もあります。

総会以後の事業について、お知らせします。

会長研修会(総務部会)



7月19日 総務部会会長研修会が開催され、市役所のコミュニティ協働推進課から、「町内会活動（運営や支援制度）について」と「地域コミュニティ活性化について」、政策経営課から「名切地区再整備構想について」のお話があり、有意義な研修となりました。

赤ちゃんハイハイ・ヨチヨチ歩き大会(女性部会)

第18回赤ちゃんハイハイ大会と第14回ヨチヨチあるき大会が9月3日に開催されました。28名の赤ちゃん達の笑顔や泣き顔に会場中が包まれ、応援をされていたご家族のみなさんやお世話をされていた各町のみなさん方も笑顔でいっぱいになりました。とても癒されました！



町内交流レクリエーション大会(生涯学習部会・レクリエーション班)



10月1日、爽やかな秋晴れのなか、第29回目のレクリエーション大会が開催されました。21ヶ町、419名の皆さんが心地よい汗を流され、笑顔があふれる賑やかな大会となりました。実行委員の皆さんや参加していただいた各町の皆さん、大変お疲れさまでした。

視察研修(総務部会・環境衛生部会共催)

10月31日(火) 総務部・環境衛生部共催で小浜温泉バイオナリー発電所をメインに小浜・雲仙のジオツアーに行ってきました。こちらの発電所では、温泉水の熱エネルギーを利用し、沸点の低い媒体を蒸発させて発電する仕組みを学びました。



公民館文化祭(生涯学習部会・文化班)

11月11日(土)・12日(日)に、第34回公民館文化祭が開催されました。今年は、展示部門に18団体・演芸部門には29団体の参加があり、大変盛り上がった二日間でした。ご来場いただきました地域の皆さん、公民館を利用されている皆さん、ありがとうございました。

